

ABSTRAK

Nama : Andika Nurcahyadi (1502010004)

Program Studi : Ilmu Perpustakaan

Judul : Study Kasus Katalogisasi Buku Berbahasa Arab dengan Virtual Keyboard pada Software SLiMS di Perpustakaan Masjid Istiqlal dan Tinjauannya Menurut Islam

Kebutuhan akan informasi mendorong pustakawan untuk menyediakan informasi secara cepat dan tepat. Banyaknya koleksi buku berbahasa Arab yang belum diolah secara tepat melatarbelakangi penelitian ini. Penelitian ini bertujuan; (1) kebutuhan yang diperlukan untuk mengolah koleksi buku berbahasa Arab;(2) kebutuhan yang diperlukan untuk memodifikasi software SLiMS untuk mendukung pengolahan koleksi buku berbahasa Arab di Perpustakaan Masjid Istiqlal; dan (3) tinjauannya menurut Islam tentang pengolahan buku berbahasa Arab dengan Virtual Keyboard pada software SLiMS di Perpustakaan Masjid Istiqlal. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, aspek yang diteliti adalah pengolahan buku berbahasa Arab, dengan menggunakan software SLiMS dengan penambahan Virtual Keyboard untuk mempermudah proses pengolahan. Pengumpulan data melalui: observasi, dan wawancara. Hasil penelitian menunjukkan; 1) Pengadaan Buku berbahasa Arab masih belum mencukupi, 2) Sumber daya manusia yang ada belum ada yang mampu mengolah buku berbahasa Arab, dan 3) Minat pemustaka masih kurang terhadap buku berbahasa Arab. Upaya peningkatan ke depan adalah: 1) Perlunya pengadaan koleksi buku berbahasa Arab secara berkala dan berkesinambungan, 2) Perlunya Sumber Daya Manusia yang dapat mengolah buku Berbahasa Arab secara terampil ,dan 3) Perlunya proses katalogisasi secara online seluruhnya terutama koleksi buku berbahasa Arab untuk menambah minat pemustaka. Hal ini berarti telah menunjang kewajiban *masalah hajjiah* dalam agama Islam untuk menuntut ilmu.

Keyword: Katalogisasi buku berbahas Arab, Perpustakaan Masjid Istiqlal

HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Skripsi ini adalah hasil karya saya sendiri, dan semua sumber yang dikutip maupun yang dirujuk telah saya nyatakan dengan benar.

Nama : Andika Nurcahyadi

NPM : 1502010004

Tanda Tangan :

Tanggal : 30 Januari 2015